

Zsammenfassung

- Fahrräder sind Fahrzeuge und gehören auf die Straße, sofern nicht ein blaues Schild etwas anderes anordnet.
- Auf dem Fußweg haben Fußgänger Vorrang. Falls Radfahren durch weiße Schilder zugelassen ist, sind Radfahrer zu Gast, fahren Schrittgeschwindigkeit und klingeln sich nicht den Weg frei
- Links fahren auf dem Fußweg ist grundsätzlich nicht erlaubt (es sei denn, es findet sich ein entsprechendes Schild)
- Beim Fahren auf der Straße nicht zu dicht am Bordstein fahren -Sturzgefahr
- Angehupt zu werden zeigt, dass man gesehen wird und das ist gut. Es gibt keine Unfälle im fließenden Verkehr, Unfälle passieren in der Regel im querenden Verkehr.
- Autos sollten beim Überholen jenseits des Mittelstreifens fahren, sonst unterschreiten sie ziemlich sicher den Abstand von 1,5m (innerorts - außerhalb sind es sogar 2,0m)